



## Cantera e igualdad, nuevos objetivos de España

DAVID RAMIRO PARÍS

España cerró los Juegos Paralímpicos de París con unos buenos resultados gracias a las 40 medallas logradas, cuatro más que en Tokio 2020, pero con dos retos pendientes de cara al próximo ciclo hasta Los Ángeles 2028: la equiparación y seguir trabajando la cantera para que haya equipos de promesas en todas las Comunidades Autónomas.

Las 40 medallas logradas en París consolidan la tendencia alcista de España desde Río 2016, cuando se lograron 31 metales, y de Tokio 2020.

Los resultados en París la sitúan en el decimoséptimo puesto del medallero liderado por China, con 220 (94-76-50), seguida de Gran Bretaña con 124 (49-44-31), Estados Unidos con 105 (36-42-27), Países Bajos (27-17-12) y Brasil con 89 (25-26-38). El país anfitrión terminó octavo con 75 metales (19, 28, 28).

Alberto Jofre, director del Comité Paralímpico Español, asegura que "estamos tremendamente contentos con el resultado, pero el afinamiento no ha ido bien. Ha habido un aumento de medallas al bronce y hay que verlo para ponerle solución".

Una de las "asignaturas pendientes", añadió el directivo, es la igualdad. En Londres 2012 hubo un 23% de mujeres, en Río un 25%, en Tokio 33% y en París un 38%. "Es un objetivo que en algunos deportes sí lo hemos logrado, como en natación, pero en otros no", apunta Jofre.

La otra idea es seguir trabajando la canteras: "Queremos que en las diecisiete Comunidades Autónomas haya equipos de promesas. En este ciclo de París hemos hecho un sistema de proyección y ha sido un éxito. Ha sido polémico pero ha funcionado", concluyó Jofre. ●